

DER PIRAT



Der Pirat – das Leben des Ioannis Varvakis

- » Griechisch-russisches Epos vom berühmt-berüchtigten Seeräuber und Kaviar-Millionär
- » Starbesetzung mit Sebastian Koch und Catherine Deneuve
- » Ab 20. April 2015 auf DVD, Blu-ray und VoD erhältlich

Wiesbaden, Februar 2015 – Einen Werdegang wie den des Ioannis Varvakis kann nur das Leben schreiben: Als Pirat macht er im späten 18. Jahrhundert die Weltmeere unsicher, bis er beschließt, in den Krieg zu ziehen. Wegen seiner Verdienste erlangt er die Gunst von Katharina der Großen (Catherine Deneuve) und die Erfolgsgeschichte nimmt ihren Lauf. Er baut sich eine Fischereiflotte auf und wird zum international angesehenen Kaviar-Millionär und Nationalhelden. Erfolg, Misserfolg, Freude, Leid und Intrigen – im Film gibt Regisseur Yannis Smaragdis – brilliant gespielt von dem deutschen Schauspieler Sebastian Koch – die über vier Jahrzehnte lange Geschichte des Ioannis Varvakis wieder und gewährt faszinierende Einblicke in sein Leben. Der Historienfilm ist ab dem 20. April 2015 auf DVD, Blu-ray und VoD erhältlich.



mehr >>

Presseinformation

An Land und auf hoher See

Ioannis Varvakis' (Sebastian Koch) Geschichte führt von der griechischen Insel Psara an den Hof von Katharina der Großen in Russland, zu den Ufern des Kaspischen Meeres und wieder zurück nach Griechenland. Mit Leib und Seele stellt er sich dabei jedem Hindernis und schafft so den Aufstieg vom Seeräuber zum Millionär. Nachdem er sich von der Piraterie verabschiedet hat, schließt er sich der baltischen Flotte gegen die Türken an. Dank dem Wohlwollen von Herzogin Katharina II. kann er seine Dienste für Russland am Kaspischen Meer fortsetzen. Zunächst steckt er sein im Krieg bisher verdientes Vermögen in Fischereifloten. Mit der Entdeckung, wie man Kaviar europaweit transportfähig macht, wird er bald darauf zu einem der reichsten Männer Europas. Seit dieser Zeit schlägt sein Herz für Russland, doch seine griechischen Wurzeln vergisst er nie. So trägt er zur kulturellen Annäherung zwischen Russland und Griechenland bei und gewinnt zunehmend an politischem Einfluss. Bis heute ist er für seine Wohltaten und seinen revolutionären Zeitgeist bekannt. Sein wachsender Ruhm bleibt aber nicht ohne Schatten – familiäre Probleme, Neid und Intrigen begleiten ihn und seine Vorhaben und legen ihm immer wieder Steine in den Weg.

Technische Daten

Regie:	Yannis Smaragdis
Originaltitel:	O Theos agapaci to haviari
Genre:	Drama
Prod.-Land:	Griechenland, Russland
Prod.-Jahr:	2012
Start:	20.04.2015
FSK:	ab 12 Jahren
Lauflänge:	ca. 98 Minuten
Träger:	DVD, Blu-ray, VoD
Bildformat:	16:9, 1.78:1
Sprache/Tonformat:	Deutsch (Dolby Digital 5.1) Englisch (Dolby Digital 5.1)
Extras:	Trailer, Bildergalerie
Besonderheiten:	Wendecover

Über KSM Film

Erstklassig besetzte Kinofilme, hochwertige Literaturverfilmungen, aktuelles Home-Entertainment und Klassiker für die gesamte Familie sowie bekannte Spielfilmserien und Eigenproduktionen im 3-D-Bereich zeichnen das umfangreiche Portfolio der KSM GmbH aus. Gegründet im Jahr 2002, hat sich das Independent-Label in den letzten 12 Jahren zu einer der wichtigsten 10 Independent-Firmen in Deutschland, Österreich und der Schweiz entwickelt. Seit Kurzem vermarktet die KSM GmbH ihr Portfolio außer in den DACH-Ländern auch in Großbritannien und baut parallel den Bereich „International Licensing“ auf. Die Verfilmung des beliebten Games „Das schwarze Auge“ ist der nächste Meilenstein des aufstrebenden Labels. Das inhabergeführte Unternehmen unter der Leitung von Geschäftsführer Benjamin Krause hat seinen Hauptsitz in Wiesbaden und beschäftigt über 30 Mitarbeiter. Weitere Informationen sind im Internet unter www.ksmfilm.de erhältlich.



Weitere Informationen

Deutscher Pressestern®
Public Star®
Bierstadter Straße 9 a
65189 Wiesbaden

Romy Cutillo

E-Mail: r.cutillo@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-14
Fax: +49 611 301995

Sandra Hemmerling

E-Mail: s.hemmerling@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-15



DEUTSCHER PRESSESTERN

